

Fecha: 10-10-2024

Medio: La Estrella de Valparaíso Supl.: La Estrella de Valparaíso

Tipo: Noticia general

Título: "No hay novedades sobre la expansión presupuestaria"

Pág.: 3 Cm2: 189,1 VPE: \$259.443

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 16.000 82.502

No Definida



DOCTOR DE LA TORRE ENTREGÓ SU PERSPECTIVA DE LOS HECHOS.

"No hay novedades sobre la expansión presupuestaria"

Consultado en su calidad como presidente del Colegio Médico de Valparaíso por las irregularidades informadas a la Contraloría General de la República, el Dr. Luis Ignacio de la Torre aseveró que "la sociedad clínica a la cual hizo referencia el director de SSVSA y que según él sería responsable del déficit presupuestario, no es una

sociedad médica".

"Es una empresa que prestó servicios de horas de tens y enfermeras para pabellones en el Van Buren para cubrir las horas de ausentismo por licencia médica o permisos y permitir el funcionamiento de los quirófanos con normalidad" y, de acuerdo a "lo informado desde el Van Buren, esta empresa no ha contratado

médicos", afirmó.

En cuanto a la crisis en sí misma, el representante local del Colmed dijo que, "la ministra ha señalado que el director del SSVSA ha sido negligente en prevenir y resolver esta crisis presupuestaria, ya que tenía recursos que podría haber redestinado para evitar la crisis del Van Buren y no lo hizo a tiempo".

"Como Colmed no aválamos prácticas contrarias a la ética y siempre hemos planteado el respaldo al marco legal que nos regula", añadió De la Torre.

Consultado sobre si la inyección de recursos por parte del Gobierno ya es una realidad, respondió que aún "no hay novedades sobre la expansión presupuestaria".